

伊保内高校学校通信

伊高だより 7月号

明朗・創造・努力



編集・発行／岩手県立伊保内高等学校
〒028-6502 岩手県九戸郡九戸村伊保内1-61-12
TEL(0195)42-3121(事務室) 42-3122(職員室)
<http://www2.iwate-ed.jp/ibn-h/>

今年度から note を利用して学校の情報発信しております。1ヶ月分のダイジェスト版を伊高だよりとします。4月からの未発行を深くお詫びします。過去の記事は、下記の URL または QR コードよりご覧いただけます。

<https://ibn-hs.note.jp/n/nde66e8bbe6ea>



「卒業生と語る会」



7月3日（月）
白岩和紀さん
（陸上自衛隊
八戸駐屯地）
古舘智也さん
（柿木畜産）

千葉彩愛さん（岩手県立大学社会福祉学部・1年）大崎奈生さん（東北福祉大学総合福祉学部・2年）お忙しいところありがとうございました。身近な先輩の生の声はとても説得力があります。進路選択の参考にさせていただきます。

東北大学みらい型科学者の卵

養成講座 報告会



7月5日（水）
3年生2
名の1年間
の取り組み
について全

校生徒で共有しました。

研究基礎コースの上位者である研究発展コースの生徒から「ホヤから双子は生まれるか～実験発生的手法による双子づくりの試み～」について発表してもらいました。そして新たに今年度1年生から科学者の卵になった生徒もいます。今から将来がとても楽しみです。

江刺家小学校演舞披露

7月6日（木）（江刺家小学校体育館）



江刺家神楽のおひざもとの演舞小学生は真剣な眼差しで憧れの高校生を見ていました。熱い

中、地域の方々にもたくさん集まっていただきました。ありがとうございます。

生徒会役員選挙



7月12日(水)
立会演説会が行われて投票
即日開票の結果 全員信任
されました。
後期生徒会活

動の牽引をお願いします。雨の中スクスク育つかぼちゃのように生徒も素直に育ってほしいものです。

生活習慣病なんて怖くないさ！

～考えよう 私たちの改善案～



7月14日(金)
盛岡大学と
連携し将来の
生活習慣病に
備えての講座
や実習を行う

「生活習慣病に予防に関する連携授業」の2回目が、本校2年生を対象に行われました。今回は2回目ですので、グループワークもスムーズに進みました。今のうちに生活改善できればそれに越したことはありません。盛岡大学の木村先生、森先生、学生の皆さんご指導ありがとうございます。

後幕お披露目



全国高等学校
総合文化祭で
使用する後幕
(うしろまく)
が完成しまし
た。とにかく
縁起が良いも

のばかりです。日の出、松竹梅、夫婦岩、鶴亀等々
見ているだけでウキウキします。

高校一日体験入学



7月22日(土)
県内外8校か
らから中学生
56名、保護者
10名、教員4
名、合計70名
の皆様ようこ

そ伊保内高校へ。オリエンテーションの様子です。伊高むらおこし会社の社長は郷土芸能委員会にも所属しており、この後の演舞披露の為、郷土芸能の衣装で説明しています。

全国高等学校総合文化祭郷土 芸能部門壮行式



7月22日
(土) 15:00
～16:00
九戸村長
晴山裕康様
をはじめ土
曜日の午後

にも関わらずたくさんの皆さんに応援いただきました。本当にありがとうございます。

編集後記

新年度怒涛の4か月が過ぎ、気が付けば夏休みです。今年度は、郷土芸能の全国大会があり、皆様には物心両面でのご支援本当にありがとうございます。台風の進路を気にしながら、無事に行って帰ってきてくれることを只々祈っております。(副)